
 

         

 

 
   VERBALE N°  218 
 

SEDUTA  del  21 novembre 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno ventuno del mese di novembre c/o la sede di via 

Marchese Ugo n.60 è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso 

n° 200 del 28 ottobre 2016., la V Commissione Consiliare per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede il Cons. Anziano Salvo Alotta, assistito dal segretario supplente Renato 

Consagra 

Alle ore 8,40, il Presidente Alotta dispone l’appello al termine del quale essendo 

l’unico consigliere presente rinvia l’appello in 2^ convocazione per mancanza di 

numero legale.  

Presiede la seduta il Vice Presidente Maurizio Lombardo assistito dalla segretaria 

Marilena Manduci. 

Alle ore 09.40 il Presidente Lombardo dispone l’appello al termine del quale 

risultano presenti i Consiglieri Salvo Alotta, Nicolò Galvano, e  Maurizio 

Lombardo,  

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente apre i lavori con il puto posto all’O.d.g riguardante l’approvazione dei 

verbali sedute precedenti. 

Alle ore 9,50 entrano i Conss. Giuseppe Federico e il Presidente Fausto Torta che 

assume la presidenza. 

il Presidente dispone la lettura del verbale n. 208 della seduta del 7 novembre 2016., 

posto in votazione il verbale viene approvato a maggioranza con l’astensione del 

cons. Nicolò Galvano perché assente in quel giorno; 

il Presidente dispone la lettura del verbale n. 209 della seduta del 8 novembre 2016., 

posto in votazione il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti; 

il Presidente dispone la lettura del verbale n. 210 della seduta del 9 novembre 2016., 

posto in votazione il verbale viene approvato a maggioranza con l’astensione del 

cons. Nicolò galvano perché assente in quel giorno.; 



 

 

I lavori proseguono con l’esame del punto posto all’O.d.g. riguardante “ 

manifestazioni sportive”. Il Presidente pertanto pone in discussione la richiesta 

pervenuta dagli uffici sport in ordine alle manifestazioni che fanno parte del 

programma 2017. Con richiesta di parere, così come previsto sul Regolamento sport 

art. 2 comma 2. 

 La Commissione nell’approfondimento degli atti, contestualmente procede a fare 

un confronto con il programma delle manifestazioni dell’anno in corso.  

Il Cons. Alotta dopo accurato esame, ritiene che prima di esprimere parere, sia 

necessario chiedere agli Uffici competenti, quali tra queste manifestazioni scelte 

dall’amm.ne, chieda coorganizzazione e quali contributo. Inoltre il Cons. Alotta 

chiede l’elenco delle richieste pervenute agli Uffici Sport da parte delle Società 

Sportive e chiede i criteri di scelta applicati per le manifestazioni che fanno parte 

del prospetto inviatoci. 

La Commissione a seguito ampio dibattito, ritiene necessario ed improrogabile 

incontrare urgentemente l’Ass.re e gli uffici competenti e pertanto stabilisce di 

invitarli per la seduta di domani o dopodomani, secondo la disponibilità di questi. 

Il cons. Galvano pretende che l’Ass.re in occasione dell’incontro futuro chiarisca, 

specifichi e motivi la scelta delle manifestazioni e i relativi contributi. 

All ere 10,40 esce il Cons. Nicolò Galvano, alle ore 10,45 esce il Cons. Salvo 

Alotta. 

La discussione procede sul tema  fino alle ore 11,00 il Presidente dichiara chiusa la 

seduta. 

 

LA SEGRETARIA                                            IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci           Fausto Torta 
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